

Communiqué de presse

Déjeuner-bénéfice 2015 et Prix Guy-Chartrand

Remise des Prix Guy-Chartrand par Transport 2000 Québec : Quatre récipiendaires pour un 10^e anniversaire!

Montréal, le 9 février 2015 – À l'occasion de son 10^e déjeuner-bénéfice annuel, l'association Transport 2000 Québec, présidée par monsieur François Pepin, a décerné ses Prix Guy-Chartrand autour du thème **L'usager du transport collectif : moteur de la mobilité durable**. Trois prix ont été décernés, en plus d'un prix spécial du président cette année.

Madame **Florence Junca-Adenot**, directrice du projet URBA 2015 à l'UQAM, a remporté le prix personnalité marquante du domaine du transport collectif. Messieurs **André et Mario Lemay**, qui travaillent depuis plusieurs années au sein de la Ville de Sainte-Julie, ont remporté les honneurs dans la catégorie développement et amélioration du transport collectif. Dans la catégorie action et mobilisation des usagers **monsieur**, le lauréat est **Martin Riou**, du comité citoyen de Memphrémagog. Enfin, le prix spécial du président a été remis à monsieur **Jean Léveillé**, président du conseil de Transport 2000 de 2002 à 2008. Ces prix ont été remis grâce à une commandite OR souscrite par l'Agence métropolitaine de transport (AMT), en présence de son président-directeur général, monsieur **Nicolas Girard**, du président du comité d'honneur, monsieur **Raymond Bachand**, et du conférencier d'honneur, le ministre des Transports du Québec, monsieur **Robert Poëti**.

Transport 2000 Québec est une association nationale dont la mission est de contribuer au développement global des transports collectifs au Québec et à l'amélioration des services aux usagers, en nous assurant que leur point de vue est pris en compte. La vision : s'assurer que les citoyens aient accès à des services de transports collectifs abordables, de qualité et sécuritaires. L'association se veut «la voix des usagers» sur l'ensemble du territoire.

-30-

Source : Normand Parisien

Tel : 514-932-8008